
Ｎｏ．３７（継続） 

（市原野学区） 

 

要望事項 （優先順位 １） 

市原バス停（京都バス）付近の道路拡幅及び歩道の設置について 

 

要 旨 

市原バス停付近では，府道京都広河原美山線が急に狭くなっています。通行車両が

多いにも関わらず，歩道がないため非常に危険です。道路の形状も不自然であり，早

急に用地買収などを含め調査し，道路拡幅及び歩道の設置を要望します。 

 

回 答 

（建設局） 

本市ではこれまで，府道京都広河原美山線の交通量の分散を図るため，市原バイパ

スの整備等を行ってまいりました。 

ご要望箇所につきましては，歩道がないことから「速度落せ」の路面標示などスピ

ード抑制対策を行っているところです。道路拡幅を行うためには，沿道に家屋が連な

っており，用地買収を含め，多額の経費が必要となることから，本市の厳しい財政状

況の下，事業化することは困難であります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


